
みんなの人権
みなさんも一緒に考えませんか

　２月１９日にそぴあしんぐうで、「学校教育グ
ランドデザイン最終報告会」を開催しました。新
宮町は、コミュニティ・スクール推進を核とし
た教育力向上をめざして取り組んでいます。
��この学校教育グランドデザイン最終報告会は、
新宮町教育行政施策や新宮町小中学校経営要綱
をもとに、教育委員会、各学校の本年度の目標
の達成状況や結果について報告・評価する場で
す。本年度は、報告１として「新設中学校の概
要についてと教育行政施策評価と次年度の方向
性」、報告２として、各小中学校の「学校経営評
価と次年度の方向性」、報告３として「立花小学
校のＩＣＴ活用事業報告」を行いました。
��参加者アンケートには、「このような情報交換

を通して、各学校とつながりを持つことで、良
いところは参考にし、失敗や改善すべき点は、
教訓にすることができる素晴らしい取り組みだ
と思います」などの意見が多くありました。次年
度も「かがやきプラン充実期」として取り組んで
いきます。

�※�「ＩＣＴ活用事業」とは、情報通信技術（ＩＣ
Ｔ）を学校教育で活用することです。立花小
学校では、電子黒板やタブレットなどを授業
で活用しています。

�※�「かがやきプラン」とは、新宮町教育行政の
目標と主要施策のことです。

『つながり（連携・接続・協働）』を生かした学校づくりの推進

「
人
権
」
と
「
ひ
ま
わ
り
」

問い合わせ先　役場人権推進室（総務課内）　☎９６３－１７３０（直）

　

こ
の
ペ
ー
ジ
の
タ
イ
ト
ル
背
景
に
い
つ
も
登
場
す
る
ひ

ま
わ
り
。
町
で
は
、
人
権
擁
護
委
員
と
小
学
校
で
ひ
ま
わ

り
の
花
を
育
て
る「
人
権
の
花
運
動
」を
展
開
し
て
い
ま
す
。

さ
て
、
な
ぜ
ひ
ま
わ
り
が
人
権
の
花
な
の
か
知
っ
て
い
ま

す
か
。

　

太
陽
に
向
か
っ
て
ぐ
ん
ぐ
ん
成
長
す
る
ひ
ま
わ
り
は
、
夏

を
代
表
す
る
花
の
ひ
と
つ
で
す
。
そ
ん
な
ひ
ま
わ
り
に
は
、

「
あ
な
た
は
す
ば
ら
し
い
」と
い
う
す
て
き
な
花
言
葉
が
つ

け
ら
れ
て
い
ま
す
。

　

ひ
ま
わ
り
が
大
き
く
立
派
に
成
長
す
る
姿
が
子
ど
も
た

ち
の
成
長
と
重
な
り
、
ま
た
、
そ
の
花
言
葉
の
意
味
か
ら
、

人
権
の
花
に
選
ば
れ
て
い
ま
す
。

新
宮
町
で
の
活
動

　

昨
年
は
新
宮
北
小
学
校
で
ひ
ま
わ
り
の
花
を
育
て
、
収

穫
し
た
種
を
風
船
に
つ
け
て
空
高
く
飛
ば
し
ま
し
た
。
鞍

手
町
や
直
方
市
、
田
川
市
か
ら
種
を
受
け
取
っ
た
と
い
う

お
礼
の
お
手
紙
が
届
き
ま
し
た
。
毎
年
温
か
い
交
流
が
生

ま
れ
て
い
ま
す
。

　

今
年
は
新
宮
東
小
学
校
の
３
年
生
が
人
権
の
花
運
動
を

行
い
ま
す
。
４
月
に
種
を
植
え
、
夏
に
大
き
く
立
派
に
花

を
咲
か
せ
る
こ
と
を
め
ざ
し
て
お
世
話
し
て
い
き
ま
す
。

問い合わせ先　役場学校教育課　☎９６３－１７３９（直）
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